



Guidonneuses, Guidonneurs

Le Père Noël a terminé sa tournée, le réveillon est passé, au revoir 2023.

Bonjour Nouvelle Année, notre programme se prépare, il est déjà bien rempli avec devant notre Guidon, à l'horizon, de belles balades vélocipédiques ; pour le sportif nous allons commencer par les bords des lacs savoyards, St André et du Bourget, entraînement foncier oblige afin de mieux pouvoir appréhender, sur nos belles montures, toutes ces magnifiques montagnes qui nous entourent.

Il y aura aussi un p'tit tour dans le Var et une p'tite virée dans Le Puy de Dôme et peut-être ailleurs encore, tout cela à la force de nos mollets affûtés. Nous pourrons y admirer de nouveaux paysages, certains auront plus de temps pour s'attarder au sommet mais ils sauront s'y attarder afin de pouvoir y encourager leurs compagnons de sortie et ainsi faire vivre notre devise "camaraderie, cohésion, convivialité".

Il ne nous reste plus qu'à faire vivre nos projets cyclistes et festifs et surtout à les partager

Le Guidon du Bourget et moi même vous souhaitons une Bonne et Belle Année 2024.



**Votre Président
Patrice Marquet**